

z.Z. Bad-Reichenhall, 26.8.30  
Hotel Pension Burkert.

Lieber Herr Schede!

Umgehend schönen Dank für Ihren guten Brief v. 22. in dem mich nur die Nachricht sehr enttäuscht, dass Sie vielleicht nicht nach Athen kommen. Ich hatte mich sehr gefreut, sowohl Sie wie Wittek dort begrüssen zu können. Hoffentlich lässt es sich doch noch machen.

Was Budrum betrifft, so wäre ich persönlich sehr gerne bereit im nächsten Frühjahr oder Herbst hin zu gehen. Auch Bühlmann würde dies ohne Zweifel tun. Dagegen fürchte ich, dass es sehr schwer sein wird, Knackfuss zu einer solchen "eise zu bewegen. Ich will es aber versuchen und Ihnen dann Bescheid geben. Jedenfalls wäre ich sehr dankbar, wenn Sie mit Ihren anderen Plänen auch diesen dem Fachausschuss vorlegen wollten. Eilig ist ja die Sache kaum, und mir würde im Grunde 1932 besser dafür passen als 1931.

Mit herzlichen Wünschen für eine gute Erholung und schönsten Grüßen an Sie und die Ihren

Ihr  
stets dankbar ergebener